

"JEDER TAG IST DER TAG DER NACHBARN"

DESHALB DABEI SEIN BEI DER AKTION DES KREISSENIORENRATES!

AUFTAKT AM FREITAG, 31. MAI 2024



TAG DER NACHBARN"



haben, können wir ein Netzwerk des Vertrauens und der Unterstützung aufbauen, das uns in schwierigen Zeiten zur Seite steht. In einer guten Nachbarschaft fühlen wir uns nicht nur sicherer und unterstützt, sondern auch weniger allein und isoliert. Wir können uns aufeinander verlassen und wissen, dass wir in Zeiten der Not auf die Hilfe und Unterstützung unserer Nachbarn zählen können.

Daher ist es wichtig, dass wir uns bewusst sind, wie wertvoll eine gute Nachbarschaft ist und wie wir aktiv dazu beitragen können, ein unterstützendes und freundliches Umfeld für uns und unsere Nachbarn zu schaffen. Denn letztendlich sind wir alle Teil einer Gemeinschaft und tragen gemeinsam dazu bei, dass wir uns in unserem Zuhause und unserer Nachbarschaft wohl und geborgen fühlen.

WARUM?

Wenn wir möglichst lange in unserer vertrauten Umgebung leben wollen, reicht es nicht immer aus, eine altersgerechte Wohnung zu haben. Ganz wichtig ist auch, dass wir auf andere Menschen zählen können. Und die leben manchmal nur über einen Gartenzaun oder einen Treppenabsatz hinweg entfernt.

Nachbarschaftshilfe und das Zählen auf andere gewinnt auch deshalb an Bedeutung, weil wir immer älter werden, sich die Familienstrukturen in Deutschland verändert haben, die Zahl der pflegebedürftigen Menschen laut Vorhersagen in Deutschland voraussichtlich auf mehr als 4,6 Millionen steigen wird und es bereits jetzt einen Mangel an Pflegekräften gibt. Es ist wichtig, gemeinsam Lösungen zu finden, die nicht nur auf professioneller Basis beruht: Es gilt also, die Nachbarschaftshilfe als eine wertvolle Ergänzung zu etablieren: **"JEDER TAG ... IST DER TAG DER NACHBARN"**

Kreissenorenrat
Hans-Werner Künkel (Vorsitzender)

Kontakt Geschäftsstelle: Telefon: 06421 4051280
E-Mail: kreissenorenrat@marburg-biedenkopf.de

Landkreis Marburg-Biedenkopf | Schwanallee 23 | 35037 Marburg

Guten Tag,

was für eine gute Nachbarschaft zählt, sind ein gutes Miteinander, Freundlichkeit und Zusammenhalt. Auch Vertrauen, Rücksichtnahme und Gemeinschaftssinn sind wichtig, um miteinander und nebeneinander gut und gerne leben zu können.

Die Nachbarschaft ist mehr als nur die geografische Nähe zu anderen Menschen. Sie ist ein wichtiger Bestandteil des täglichen Lebens und prägt maßgeblich das Wohlbefinden und die Lebensqualität. Für Marburg-Biedenkopf ist es mir als Landrat wichtig, dass sich die Menschen wohlfühlen und sich gegenseitig unterstützen, dass sie füreinander da sind und aufeinander achten. Der Landkreis Marburg-Biedenkopf wird dies im Rahmen seiner Möglichkeiten auch weiterhin fördern und unterstützen.

In diesem Sinne: Auf eine gute Nachbarschaft!

Herzlich Grüße



Jens Womelsdorf
Landrat



Foto: Markus Farnung

EINFACH MITMACHEN UND DABEI SEIN!



www.marburg-biedenkopf.de/soziales_und_gesundheit/senioren/kreisseniorenrat_7701.php

Unterstützt von:



 VR Bank Lahn-Dill

 Volksbank Mittelhessen

 VR Bank
HessenLand eG

 AWO | Nordhessen

 Sparkasse
Marburg-Biedenkopf

 ST. ELISABETH
Verein e.V. Marburg